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一般質問一般質問

鋭
意
検
討
、
調
整
を
図
っ
て
い
る
段
階
で
す

　
今
後
の
新
ご
み
処
理
施
設
建
設

の
方
向
性
を
含
め
た
全
般
に
つ
い

て
。

　
現
在
の
取
り
組
み
状
況
は
、
庁

内
で
協
議
を
進
め
て
い
る
が
、
具

体
的
な
候
補
地
は
決
ま
っ
て
い
な

い
と
の
認
識
で
よ
い
の
か
。

　
環
境
部
長

　
伊
賀
市
に
、
令
和
11
年
度
ま
で

は
や
む
を
得
な
い
と
い
う
こ
と

で
、
受
け
入
れ
の
容
認
を
い
た
だ

い
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
こ
の
よ

う
な
状
況
を
踏
ま
え
ま
す
と
、
極

力
早
い
段
階
で
用
地
を
選
定
し
、

そ
し
て
、
そ
の
後
の
建
設
に
繋
げ

て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
い

う
よ
う
な
段
階
に
あ
り
ま
し
て
、

手
を
こ
ま
ね
い
て
い
る
状
況
で
は

無
い
と
い
う
こ
と
で
、鋭
意
検
討
、

調
整
を
図
ら
せ
て
い
た
だ
い
て
い

る
段
階
に
あ
り
ま
す
。

今後の新ごみ処理施設
建設について

問

問

答

答

　
具
体
的
に
協
議
を
進
め
て
い
る

候
補
地
が
あ
る
の
か
。

　
環
境
部
長

　
様
々
な
可
能
性
を
排
除
す
る
こ

と
な
く
検
討
を
進
め
て
い
ま
す
。

問答

　
環
境
部
長

　

今
後
は
、
市
の
責
任
に
お
い

て
、
主
体
的
に
予
定
地
の
選
定
を

進
め
て
い
き
ま
す
。
地
元
区
・
自

治
会
お
よ
び
周
辺
地
域
の
皆
様
に

対
し
ま
し
て
、
事
業
の
必
要
性
、

施
設
の
概
要
、
生
活
環
境
へ
の
影

響
対
策
な
ど
を
し
っ
か
り
と
お
示

し
し
、
ご
理
解
を
い
た
だ
き
、
合

意
形
成
を
図
り
な
が
ら
、
整
備
を

進
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

答

新
ご
み
処
理
施
設
建
設
の
現
在
の
取
り
組
み
状
況
は

新
ご
み
処
理
施
設
建
設
の
現
在
の
取
り
組
み
状
況
は

問

藤田　昭 議員

そ
の
他
の
質
問

●
中
小
企
業
向
け
融
資
制
度
の
拡

充
に
つ
い
て

●
歩
行
者
の
交
通
安
全
対
策
に
つ

い
て


